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先輩社員の声
 

建築職 

2022 年 4 月入社 既卒  

建築確認事務所 業務課 

 

入社を決めた理由は何ですか？ 

 前職では 2×4工法（枠組壁工法）のみし

か経験がなく、木造軸組工法・鉄骨造・鉄筋

コンクリート造など今まで経験のない建築

物にも携われると思い入社しました。また、確認申請や性能評価など建築に関する専門的な

業務も行っているため魅力的に感じました。 

  

転職を考えたきっかけは何ですか？ 

 将来的に建築分野の資格取得が必須でしたが、前職では資格取得に必要な学習時間の確

保が難しかったため転職しました。転職後は完全週休 2 日制・有給休暇取得等によりプラ

イベート時間の確保が充分にでき学習時間に充てられたので大変ありがたかったです。 

 

どのような仕事をしていますか？ 

 佐賀県内の住宅瑕疵担保責任保険に関する書類確認や現場検査等の業務を行っています。 

具体的には新築住宅の着工前における設計図書の確認や工事中の住宅が設計施工基準に適 

合しているかどうかの検査を主に行っています。 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

  日々の業務では確認事項が多いため社内での情報共有を確実に行うことに注意してい

ます。新築工事においては着工前に建築計画を事業主と共有しておく必要があるため迅速

な対応を意識しています。今後は新しい工法や技術のような今まで経験のないことに関し

ても着実に学んでいきたいです。 

 

入社後の印象や職場の雰囲気を教えてください。  

 社屋が新しいため、社内設備も新しく快適な室内環境で業務を行っています。一人一人の

作業スペースも十分に確保されており仕事に集中しやすい職場環境だと感じています。 

 

入社を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 転勤がなく、休日がしっかりと確保されている職場であるため長い期間佐賀で働きたい

方にオススメな職場だと思います。現場検査や書類審査を通して多くの工法・技術に携われ

る機会があるので幅広い経験を積んでいきたい人にオススメです。 
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先輩社員の声
 

土木職  

2018 年 4 月入社 新卒  

技術部企画情報課  

 

入社を決めた理由は何ですか？  

 元々、工業土木科で３年間過ごしていた

ため、土木の知識を活かせる職場に就きた

いと考えていました。また、週休二日制で安

定した職場だと思い入社を決めました。 

 

どのような仕事をしていますか？  

 主に道路台帳整備の仕事をしており、業者が作成した図面の確認等を行い、最終的には仕

上がった図面を管理しています。道路台帳整備は、業者及び土木事務所と連携を取りながら

作業を進めているので、少しのミスが業務の遅れへと繋がるため、正確に作業する事を心掛

けています。 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

 仕事においては、疑問に思ったことをそのままにせず、上司に確認をした上で業務を進め

ています。休憩中は先輩方と世間話をしながら交流を深めていいます。また、業者の方と関

わりがあるため、コミュニケーションをとっていくことは大事だと思っています。 

 

入社後の印象や職場の雰囲気を教えてください。 

 業務時は黙々と作業を行っています。ですが、年の上下関係なく世間話ができますので、

明るく過ごしやすい職場だと感じています。私はコミュニケーションをとるのが苦手でし

たが、職場の雰囲気のお陰で少しずつコミュニケーションをとれるようになったのが印象

に残っています。 

 

入社を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 週休二日制度で趣味と両立が取りやすい職場です。趣味と仕事を両立したい方は佐賀県

建設技術支援機構を検討してみてください。 
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先輩社員の声
 

土木職 

2018 年 4 月入社 新卒 

技術部技術審査課 

 

入社を決めた理由は何ですか？ 

 当時、某鉄道会社の圧倒的倍率の試験に受

かることが出来ず進路に迷っていた時に、先

生からの紹介で当社の事を知りました。

元々、工業高校土木科で 3 年間学んできたものを活かせるような仕事に就きたいと思い入

社を決めました。 

 

どのような仕事をしていますか？ 

 主に、県や市町が発注される公共土木工事(道路、河川、橋梁、砂防等)の工事価格を算出

する積算業務を担当しています。設計コンサルタントが作成された図面数量を基に、現場条

件、発注者からの指示等に合わせて、適正な工事価格の算定を行っています。 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

 コミュニケーションをとりながら業務を進めることを意識しています。 

今後は、業務に関する基礎知識を早く覚え様々な業務に携わり、将来的には何を聞かれても

答えられるようになるのが理想です。 

 

入社後の印象や職場の雰囲気を教えてください。 

 18 歳で当社に入社した時、自分と年の近い人がいなく極度の人見知りだったのですが皆

さん気軽にお話ししていただきとても救われました。また、仕事で分からないことがあった

らとても分かりやすく丁寧に教えてくれる職場です。 

 

入社を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 私自身、職場で役立つ技術や専門知識がほとんどない状態で入社し、技術職員としてやっ

ていけるか不安だったのですが、上司・先輩から手厚いサポートを受けることができ、日々

業務をこなし、出来なかったことが出来るようになることで、不安が解消されていきました。

また、当社は完全週休二日制(土日)であり、有給休暇も取りやすいため、友達や家族、恋人

との時間を大切にしたい方はお薦めの職場です。 
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先輩社員の声
 

建築職 

2020 年 4 月入社 新卒  

技術部建築課 

 

入社を決めた理由は何ですか？ 

 私が公益財団法人佐賀県建設技術支援機

構（以下「支援機構」という。）に興味を持

ったのは、業界研究の際に発注者支援事業

や建築確認検査事業等のより公共性の高い

事業を行っていることを知ったのがきっかけでした。 

 当初は発注者側の立場で仕事をしたいと考えていましたが、企業訪問の際に、先輩職員か

ら業務について説明いただき、仕事内容に強く興味を持ち、ここで働きたいと考え入社を決

めました。 

 

どのような仕事をしていますか？ 

 公共建築事業の担当者に対する発注者支援業務を行っています。 

 具体的には、佐賀県内の地方公共団体が所管する公共建築物の設計又は工事の発注に伴

う業務の支援や業務期間中における担当者が行う業務の技術的な支援、建築物の調査業務、

基本計画や長寿命化計画等の計画書作成業務など、各段階において発注者に寄り添った支

援を行っています。 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

 業務では、公正で的確な助言が求められるため、最新の情報で要点が簡潔でわかりやすく、

丁寧な説明を行うよう心掛けています。 

 まだまだ未熟な部分も多いので、業務はもちろんのこと、資格の取得や情報収集、部署内

での相談を通して、建築技術者として成長できるよう努めています。 

 

入社後の印象や職場の雰囲気を教えてください。 

 職場は、上司や先輩は経験豊富で優しく楽しい方が多いため、入社前にイメージしていた

固いものではなく、気軽に相談がしやすく明るい雰囲気です。また、ワークライフバランス

の推進に前向きな組織であり、プライベートの予定を立てやすいことも魅力の一つだと思

います。 

 

入社を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 発注者支援業務は、担当者が抱えている多種多様な問題や悩みの解決に向けて、またはそ
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れらを未然に防ぐために、自ら考え、時には同じ職場の仲間と協力し、行動していくことが、

この仕事の難しさであり、同時に面白さと感じています。 

 事業計画から解体まで幅広く、設計や工事とは違ったアプローチから公共事業に関わる

ことができる職場です。 

 一緒に働けることを楽しみにしています。 


